
Протокол 

заседания Совета школы МОУ «Сабская СОШ» 

от 21.11.2019 года 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Об организации дополнительного образования обучающихся в 2019-2020 

учебном году. 

2. Обсуждение проведения совместных с родительской общественностью 

праздников, спортивных мероприятий (в течение года); оказание содействия 

в  их организации и проведении. 

3. Создание в школе условий для сохранения здоровья обучающихся. 

Соблюдение здоровых и безопасных условий в школе. 

4. О безопасности обучающихся в дни школьных каникул. 

ПРИСУТСТВОВАЛИ: 

Перминова О.М. – председатель Совета школы; 

Лящук О.И. – секретарь Совета школы; 

Иванова А.А.- директор школы; 

Гельфанд Я.В.- заместитель директора по  ВР; 

Овсянко М.В.- заместитель директора по безопасности (приглашенная); 

6 родителей (законных представителей), 1 представитель пед. коллектива; 

По уважительной причине отсутствовало 2 члена Совета школы. 

СЛУШАЛИ: 

По первому вопросу слушали Гельфанд Я.В. об организации 

дополнительного образования обучающихся в 2019-2020 учебном году. О 

Навигаторе, в котором совместная работа проходит успешно, но есть еще 

вопросы. 

По второму вопросу слушали Перминову О.М., которая вынесла на 

обсуждение проведения совместных с родительской общественностью 

праздников, спортивных мероприятий (в течение года); оказание содействия 

в  их организации и проведении. 

По третьему вопросу слушали Овсянко М.В., которая осветила вопрос 

создания в школе условий для сохранения здоровья обучающихся. 

Соблюдение здоровых и безопасных условий. 

 По четвертому вопросу  слушали  Овсянко М.В. о правилах безопасности 

обучающихся в дни школьных каникул.  

ПОСТАНОВИЛИ: 

1. Принять к сведению организацию дополнительного образования 

обучающихся в 2019-2020 учебном году и еще раз проговорить вопросы 

дополнительного образования в своих класса на классных родительских 

собраниях. 

2. Утвердить план совместных праздников и спортивных мероприятий. 

3. Принять активное участие в подготовке Новогодних праздников. 

 

Председатель Совета школы:                             О.М.Перминова 

     Секретарь:                             О.И.Лящук 

 


